
utsunomiya south rotary club 

 

 

 

 

 

 

2023-2024 年度 第 2017 回例会 

宇都宮南ロータリークラブ会報 
会長：若林博純 幹事：嶋田辰雄 広報委員会リーダー：笠原正人 

例会場及び例会日：ホテルニューイタヤ≪水曜 12：30≫ 

事務所：宇都宮市大通り 2-4-6 ホテルニューイタヤ内 

TEL：028-635-5511（ホテルニューイタヤ） 
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    司 会                塩田 潔 会場監督（S.A.A） 

 

§ ロータリーソング「奉仕の理想」   

 

    会長挨拶                若林 博純 会長 

    

     皆さんこんにちは。 

早いもので 1月も今日で最後となりました。1月 1日に起きた能登半島大震災も 1ヶ月が過ぎますが

まだまだ復興が進まないようです。当然現地のロータリアンも多大なる支援をしていることと思います。

全国のロータリアンも災害支援金として現地への支援をしているわけですが、これもまた社会奉仕のひ

とつではないかと思います。 

本日の会員卓話、地区の職業奉仕委員長の田中会員、我がクラブの職業奉仕委員長の村上会員それぞ

れが、職業奉仕に関する考え方やモチベーションは違うと思いますが、そこのところのスピーチを楽し

みにしております。 

来週はベルヴィ宇都宮におきまして、3 時から宇都宮陽北ロータリークラブをホストクラブとして、

ガバナー補佐主催の IM となっております。ご出席の皆様よろしくお願い致します。本日はミリオンダ

ラーとなっておりますが、IMでは美味しい食事が用意されているとおもいます。 

 

    幹事報告                嶋田 辰雄 幹事 

 

§ 来週 2 月 7 日は、IM です。会場はベルヴィ宇都宮 15：00 受付開始、15：30 開会点鐘となります。参

加される方よろしくお願いします。 

§ ガバナー事務所より 財団室ニュースが届いておりますので 回覧します。 

§ 2月の理事会は、14日例会終了後に行います。理事、役員の方は、よろ しくお願いします。 

§ ポリオプラス寄付金の受付を今日からしておりますので、ご協力お願いします。 

§ 米山寄付領収証(確定申告用)をレターボックスに配布致しました。忘れずにお持ち帰りください。 

 

 

 

1 月 第 4 例会          

2024 年 1 月 31 日(水)       会員数 56 名 出席 27 名 

名 
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    表彰 

 

   ロータリー財団 表彰 

   ベネファクター表彰  鈴木秀明会員・佐々木 隆会員 

マルチプル・ポール・ハリス・フェロー 若月章男会員 5回・村上芳弘会員 4回・田中正夫会員 4回 

   ポール・ハリス・フェロー 山本敬三会員 

 

   米山功労者表彰 

   マルチプル米山功労者 鈴木秀明会員 8回・平澤照隆会員 7回・若林博純会員 6回 

              村田宏明会員 5回・中野智之会員 4回・藤島 拓会員 3回 

              黒崎丈博会員 2回・大島スミ子会員 2回・嶋田辰雄会員 2回 

   米山功労者 川又俊治会員・仁平尚輝会員 

 

    スマイルボックス委員会報告      澤村 彬男 委員 

 

§若林博純会長  残り 5か月となりました。日頃は、ご協力ありがとうございます。来月は、IMからの

スタートですがよろしくお願い致します。 

§市原久典副会長 村上会員、田中会員、本日の卓話よろしくお願い致します。 

§嶋田辰雄幹事  村上会員、田中会員、職業奉仕の卓話よろしくお願い致します。 

§村上芳弘会員  今日の卓話よろしくお願い致します。つたない卓話ですが。 

§田中正夫会員  職業奉仕は難しくありません。 

§仲田俊夫会員  村上様、田中様、卓話ご苦労様です！ 

§若月章男会員  田中さん、村上さんお二人の職業奉仕についての卓話、大変楽しみにしています。 

§坂本昭一会員  村上会員、田中会員、卓話よろしくお願い致します。 

§角田充由会員  村上会員、田中会員、卓話楽しみにしています。 

§大島久美子会員 村上会員、田中会員、本日の卓話よろしくお願い致します。 

§笠原正人会員  新しい年を迎えたらもう 2月。月日の経つのは早いものです。 

§鈴木秀明会員  まだまだ元気です。 

§齋藤芳哲会員  本日もよろしくお願い致します。 

§磯貝 太会員  齋藤さん、本日奥様誕生日。蘭の花ありがとうございます。 

§澤村彬男会員  本日もスマイルします！ 

§荻原英美会員  (税務情報として別掲載) 

 

    多くの会員の皆様にご協力戴きありがとうございました  16 名 金額  17,000 円  

 

   税務情報                荻原 英美 会員 

 

   § 電子帳簿保存法が令和 6年 1月 1日より始まり、紙での保存ができなくなりました。 

   § インボイス制度が昨年 10月 1日より始まり、面倒になりましたが慣れましょう。 

   § マンションの評価方法が、令和 6年 1月 1日より変更になり、相続対策が大変です。 
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    ロータリー基金委員会報告      若月 章男 リーダー 

 

   § ロータリー財団及び米山特別寄付にご協力ありがとうございました。ロータリー財団は目標額に達成

しておりませんので、今年度 6月までご協力をお願い致します。 

   § 本日より、ポリオプラス寄付の受付を始めました。一人 5,000 円より受け付けますのでよろしくお願

い致します。 

    

    会員増強委員会報告          澤村 彬男 委員 

 

§ 今年度、入会 3名となりました。引き続き皆様のご協力をお願い致します。 

 

    親睦委員会報告            齋藤 芳哲 委員長 

 

§ 2月 21日(水)19：00より、ビストロキャトルズに於いて、三木みどり RCとの親睦会を開催致します。 

     FAXにてお知らせしておりますが、出欠確認の返信がお済でない方は至急ご返信願います。 

                                                                              

   地区委員・委員長卓話 

    

第 2550 地区 職業奉仕 委員長 田中正夫会員 

 

 「ロータリーの根幹は職業奉仕にある」と言われていますが、一方で、「職業奉仕という言葉は難解

でよくわからない」ということもよく聞きます。難解なままでは良くありませんので、それを明解に

していくことをテーマにしていきたいと考えております。 

 三井福次郎ガバナーは、地区スローガンのひとつとして「クラブを通したロータリー生活を楽しみ

ましょう」と掲げられました。また地区方針の７番目として「ロータリーを知ってもらおう」を掲げ

られました。これらに対して、職業奉仕委員会として何ができるのかを考えていきたいと思います。 

 退会防止や会員増強のためには、会員それぞれがロータリアンであることを本当に楽しんでいただ

く必要が有ります。親睦活動や社会奉仕活動はもちろんですが、会員の職業活動を、より意義深いも

の、味わい深いものにしていくことに対してロータリーが役立つことが大切であると思います。この

ことがロータリーの公共イメージの向上にもつながっていくものと考えます。 

 ロータリークラブをもっとも単純な一言で言うと何ですか？と問いかけた場合、「奉仕団体」という

答が、一般の人たちだけではなく、ロータリアンからも返ってくると思います。そこで「奉仕」の意

味をどう考えるかです。 

 私は、奉仕とは「できるだけ人や社会の役に立とうと努力すること」という意味で使えば良いと考

えています。そのことへの対価を求めるのは職業人として当然です。「最もよく奉仕する者、最も多く

報いられる。」というシェルドンの言葉の意味が、最近になってより深く理解できたような気がしてい

ますが、シェルドンは「職業は社会に奉仕する手段である。」という言葉も残しているようです。同感

です。これこそが職業奉仕を端的に表していると思います。私は「職業とは人の役に立って生活の糧

を得ること」と定義したいと思います。まさしく生業です。 
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 職業奉仕活動は団体ではできません。会員ひとりひとりが自分の職業活動を充実させていくことが

職業奉仕です。そのために例会に出席し、卓話を聞き、時には自分が卓話者になり、出席者と会話を

交わす。社会奉仕活動などにも参加する。これらは全て会員自身のためです。そう考えると、ロータ

リー生活がより楽しく、充実すると思います。 

 ロータリーの目的として「意義ある事業の基礎として奉仕の理念を奨励し、これを育むことにあ

る。」と掲げられています。つまり、事業ないし職業の基本は奉仕であるということです。 

職業奉仕の理念を難しく考えてはいけないと思います。ロータリークラブの会員であることの幸せ

を、少しでも多く、会員の皆様に味わってほしいと心から願います。 

 

 

    クラブ 職業奉仕委員会 委員長 村上芳弘会員 

若林会長は奉仕そして楽しいロータリーに全力を発揮している事に感謝 そして収入と支出のバラ

ンスを考えながら会長としての役割をしていただいています。 

さて私にとってロータリーとは 

㋑ささやかな奉仕を出来た事 

㋺友人が出来た事 楽しいクラブライフが出来た事 

㋩職業人として情報を得られた事、もちろん取引をして頂いた事は先輩同僚の皆様に助けられまし

た。 

㊁その他たくさんありますが人生の役半分をロータリーに在籍しその他にも思い出に残る事もたくさ

んありました。 

職業奉仕の件ですが 

１ 田中さんが立派な説明された事はうれしく思っています。 

２ ロータリーの友１月号に（１月は職業月間ですから）詳しく載っています。そして皆さんのテー

ブルの上には職業奉仕についての説明コピーを用意しました。目を通して頂ければと思います 

 

奉仕とは英語で何と言うのでしょうか。逆にロータリーはアメリカからの輸入と言うか日本に紹介

されたので 奉仕とはサービスで括るのでしょうか？ 

日本語に訳すと奉仕、ボランティア、貢献、寄付、福祉、支援、商売でのサービス(幅広い)その他

にもあるのですかね。日本語は素晴らしい色々な言葉で表現出来ます。 

〇私が言いたいのは、職業奉仕は職業貢献ではないかと思っています。奉仕と貢献はどう違うのか考

えてみました。 

基本的には奉仕は個人で奉仕する事。貢献は幅広く会社は税金を納め社員に給料を支払い、少しでも

良い生活をしてほしいと思っていると思います。税金を有効に使ってもらう事は政治家の責任であ

る。会社で寄付する事は社会奉献だと思います。 

 最後に職業分類について必要がないと思います。会員が一人一人どのような会社や仕事をしている

かを二行位書いて現況報告書に書く事により、お互いに助け合い賃上げ、人手不足、人口減少 

販長数量減などに対処し乗り切りましょう。若い会員の皆様は仕事第一です。ロータリーの役職や出

席はその次です。職業(会社)があってのロータリーです。 

今日は拙い卓話を聞いていただきありがとうございました。 
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    プログラム     

 

 

日 付 時 間 プログラム 例会場 

第 2019 回 

2 月 14 日(水) 
12：30～13：30 

招待卓話：上野修一様 

元宇都宮南高校 校長 
ホテルニューイタヤ 

第 2020 回 

2 月 21 日(水) 
12：30～13：30 

神戸三木みどり RC メイク 

磯貝会員・川又会員スピーチ 
ホテルニューイタヤ 

第 2021 回 

2 月 28 日(水) 
12：30～13：30 

招待卓話：落合正樹様 

前宇都宮青年会議所 理事長 
ホテルニューイタヤ 

 

出席報告   五十畑 嘉 委員 

 

     会員数   56 名   

出席数   27 名    

欠席数    29 名    

   

 

例会予定  

 

第 2018 回  2 月 7 日(水) 

第 2550 地区 第 3 グループ A・B 

インターシティミーティング 

ベルヴィ宇都宮に於いて 


